

NOUVEAU



La Gruyère se digitalise

**Lancement de l'application iGruyère le
1^{er} avril 2021**

La Gruyère se digitalise et souhaite offrir un nouvel instrument d'information innovant permettant d'améliorer la communication entre autorités et habitants. Avec les défis actuels, le manque de moyen de communication rapide pour échanger avec la population devient problématique.

C'est sous l'impulsion de Jobby Sàrl, une jeune entreprise menée par des étudiants gruériens, que la solution iGruyère a vu le jour.

L'Association Régionale la Gruyère a coordonné la mise en place de cette application à disposition des communes et des principales institutions du district. Simple et rapide, cette application permet d'informer en temps réel sur des sujets d'actualité communales.

Fermeture exceptionnelle d'une route, d'un parking, changement d'horaire de la déchetterie, interdiction de faire des feux de forêts et bien plus encore !

En tout temps, vous serez informé/e par notification.

Plus besoin de rechercher l'information, elle vient à vous!

Chaque commune et institution dispose de son propre canal de diffusion que vous pouvez ajouter à votre liste de canaux favoris.

Téléchargez-la dès maintenant !

arg

Jobby
sàrl